

# Handi' Tout !

Numéro 4, vendredi 24 avril 2014

## La course contre la montre est engagée !



### Sommaire

Découverte de  
l'atelier Art Plastique  
et de l'atelier  
photographie  
p.2

Filage du spectacle et  
rencontre avec la  
restauration  
p.3

Interviews  
p.4



Vos journalistes

Christel & Morgane

Dessin  
du jour



## Découverte de l'atelier Art Plastique



Cathy GAGNANT est plasticienne, elle vient depuis le début d'Handi'Arts. Elle s'occupe de l'atelier Art Plastique. Elle aborde le thème de façon intellectuelle en faisant écrire des mots sur une fresque de 4 mètres.

## Découverte de l'atelier photographie



L'atelier photographie se compose de :

Bernadette, la photographe  
Josi, la maquilleuse et costumière  
Colette gère les inscriptions

Bernadette était photographe pendant 20 ans, aujourd'hui retraitée. Elle faisait essentiellement de la photographie des mains, suite à un voyage à l'étranger elle a débuté les photos de portrait. Elle a proposé cet atelier pour les stagiaires, et l'idée était de leur montrer une autre image d'eux-mêmes.

## Le gros bordel !



« Moi j'attends de vous  
que vous soyez de vrais  
artistes ! » Victor



Les ateliers de théâtre, danse, magie, percussions, cirque et chœur se sont retrouvés pour le filage du spectacle qui s'est déroulé vendredi après-midi pour la coordination du spectacle final.

## Rencontre avec la restauration



**Une équipe formidable, souriante et aux petits soins pour chacun d'entre nous !**

Une équipe de 30 à 35 personnes sont là tous les jours du festival pour nous servir les repas. Entre mardi et vendredi, il y aura eu 350 à 500 repas, par jours.

Certain membres de l'équipe :

Alain Gauthier, chef cuisinier, présent depuis 4 ans. Janou,

responsable de l'équipe restauration.

Michel Echard se trouve à l'organisation des tables.

# Handi' Arts c'est vous !

Michel ROBERT : « Le festival c'est bien, Vent d'Avril j'aime bien les entendre chanter. Demain je serais spectateur. Handi' Arts c'est une vie bien, faut qu'il continue tout le temps. »

Antoine FILLION : « C'était une expérience humaine unique, enrichissante et inoubliable. »

Janou : « C'est toujours du plaisir, les sourires, la joie des stagiaires et des bénévoles. On est content de se retrouver. »

